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卓話者・ゲスト発表（圓井順子会員）
　ハイブリッド例会にようこそご参加下
さいました。
　本日のゲスト13名です。
・卓話者� 雨海　賢一　様
・同行者� 栁澤　知瑛子　様
・和歌山RC� 西岡　千尋　様
・大阪大淀RC� 石山　輝行　様
・東京日本橋RC� 原衛　利直　様
・東京南RC� 森村　俊介　様
・東京中央RC� 木内　俊二　様
・中央大学RAC　幹事� 小嶋　利尚　様
・同　国際奉仕副委員長� 大平　萌々葉　様
・同　国際奉仕副委員長� 梯　亜沙美　様
・田中会員ゲスト� 佐藤　真　様
・田中会員ゲスト� 田中　航翔　様
・入会候補者� 杉井　俊文　様

中央大学ローターアクトクラブ報告（中央大学アクト）
（高橋肇青少年奉仕委員長紹介）
　当クラブが提唱クラブとなっている中
央大学ローターアクトが3月にタイの農村
に奉仕活動をしてきた件の報告です。
（ローターアクト報告/
中央大学RAC
小嶋幹事、
大平国際奉仕副委員長、
梯国際奉仕副委員長）
・活動目的
タイの子どもたちの大きな教育格差の解消のための
支援

・活動の流れ
2019年から開始、2020年から毎年支援を継続

・クラウドファンディング
2022年11月21日～12月23日実施　801,000円達成
支援者63名

・支援実施
Bahu�Patueng小学校　パソコン寄贈
Doi�Wienpa�Pittaya　寮の改装（寮ペンキ塗り、ベッ
ド改装）
子どもたちとの交流（折り紙、バレーボール）
家庭訪問

開始（司会：安原良昭会員）
　定刻となりましたのでこれより第882回例会を開催致
します。
　本日の例会の模様は当クラブのHPの記録のため録
画致しますので、ご参加の皆様は、予め個人情報の
利用許諾をお願い致します。

山下江会長　点鐘挨拶
　暑くなったり寒くなったりの日々ですが、いかがお過
ごしでしょうか。
　体調をくずさないように、気を付けていただければ
と思います。
　さて、今日は、卓話に元国税庁調査査察部勤務の
雨海賢一（あまがいけんいち）さんが見えられておりま
す。税務調査についてお話してくださるとのこと、大変
楽しみにしております。ぼくは支払うべき税金は支払う
ものと思っており、あまり節税とかは気にしていません
が、以前、アメリカの不動産を購入した時に、税金が
かなり減ってびっくりしたことがありました。
　ぼくが経営している弁護士法人山下江法律事務所の
広島本部は、道路を挟んだ向かい側に税務署がありま
す。税務調査は何回かありましたが、すぐ前ですので、
ミカン箱に詰めた資料を自由に運んで行ってもらってい
ます。税務調査で会計上のミスがないかチェックして
いただけるので、税務調査は歓迎しています。
　税務調査側のことも聞けるかもと、興味深々です。
　また、今日はタイの小学校への寄付活動をしている
中央大学ローターアクトの3名の方が見えられています。
活動報告を楽しみにしております。
　では、例会をお楽しみください。
　それでは第882回例会を開催致します。

ロータリーソング（ソングリーダー　松岡光恵会員）
　「われらの生業」

例会報告  第882回  2023年4月17日（月）
ハイブリッド例会
出席＋接続会員数33名＋メーキャップ0名
（正会員60名-休会7名）

出席率 62.26%



地区ロータリー財団のお知らせ（明山会長エレクト）
・�「世界平和の道標」との平和プロジェ
クト（録画参照）
・�「ロータリーファミリーホームカミング
デー」（5月13日予定）
・�ウクライナ支援活動（ロータリーの友4月号掲載記事
参照）

幹事報告（福元智子幹事）
・�5月12日、地区職業奉仕セミナー（代々木オリンピッ
クセンター）
100年企業の研究として、海渡会員の親戚が96歳の
現役として働いているので、インタビュー動画を流す
予定です。

新日本総合税理士法人 理事長
税理士　雨海　賢一　様

【田中結加会員　ご紹介】
　平成14年に会社と自宅に国税の査察が入ったので
すが、雨海先生に先にお会いしていれば節税対策もで
きたと思います。
　女性経営者を特に応援して下さいます。
　今日も先生のお話から学びたいと思います。

【プロフィール】
昭和36年� �水戸市で電気店の一人っ子として生

まれる
昭和54年� 父の会社が倒産
昭和55年� �税務大学校関東信越研修所　普通

科入所
昭和56年� 青山学院大学　経営学部二部入学
昭和56年� �浦和税務署を皮切りに�

竜ヶ崎・春日部
平成2年� 国税局　会計課
平成3年� 税務大学校　本科� 川越
平成5年� 査察（実施）� 上尾
平成11年� 税務大学校　係長� 東松山
平成15年� 査察（内偵）
平成22年� 春日部　特別調査統括官
平成24年� 国税局　相談官（法人）
平成25年� 川口　　特別調査統括官
平成26年6月� 関東信越国税局　辞職
平成26年8月� 税理士登録
平成30年4月� 新日本総合税理士設立

【卓話】
・�マルサは3年しか課税しませんが、新聞に出たりテ
レビに出たりします。
　資料調査課は7年重課です。持っていかれる税金
は、資料調査課の方がずっと多いです。

・�下のように9つの点が並んでいます。どれか1点から
出発して、一筆書きの要領で4本の直線を引いて、
9つの点をすべて通して下さい。
・�私は52歳で国家公務員を辞めました。ふつうにやっ
ていればどこかの税務署長にはなれたのかなと思っ
ています。なぜ辞めたか、普通の人は9つの点のう
ちで物事を考えています。一回それをやめなきゃだ
めなんです。

・�セブンイレブンが儲からないと言っていますが、レン
タル倉庫とコインランドリーを併設すれば、売上は
少なくとも2.5倍にはなります。

・�インボイス制度が始まりますが、消費税を払った人
は請求書に丁の何番という番号を記入するだけです。
　もらった方が消費税を国に払っていないんですか
ら、その分払ったのは経費に認めないということで
これは当たり前のことです。

・ �今日配ったパンフレットに相続税の計算方法、贈与
税の計算方法が書いてあります。結婚して20年経ち
ますと2,000万円の贈与税がかからない枠が与えら
れます。

・テレビは5年もたないんじゃないか？
　今ほとんどYouTubeですよね。新聞取ってます
か？　ほとんどネットで見てますよね。まあ、もって
5年から7年。雑誌は5年。時代はYouTubeです。
Googleが把握している情報に基づいて、埼玉に住ん
で60歳でゴルフ好きとしてそれに合わせてコマー
シャルがくるわけですよ。思わず買っちゃうでしょ。
　銀行なんて2，3年しかもたない。なぜって、全部
ネットでできちゃうんですから。送金も、借金も、決
済もできるんですよ。今amazonは購入履歴を見て
その人に生命保険を提案してくるんです。多分生命
保険もなくなるんじゃないですか。

・ �携帯は今4Gから5Gになってますね。10年単位で
変わってますので、6Gは2030年にやってきます。
何が変わるか。信号機がいらないんです。車と車が
ぶつからないんです。自動運転になるんです。とい
うことは、損害保険なんかいらないんです。行き先
だけボタン押せば行くんです。ロボタクシーになり、
ドローンで国境を越えて動くようになるんです。ロシ
アがウクライナに侵攻してあれだけ制裁されても、
暗号資産で決済ができちゃうんです。電子決済がで
きちゃうからいらないんですね。

・�2040年、すべては火星に向かっています。もう月じゃ
ないんです。6Gになると惑星間通信、ドラえもんの
どこでもドアが現実化するんです。東京からシンガ
ポールでも、NYでも、30分で行けるんです。一旦

「元マルサ（国税査察官）による
税金の話と売上げを上げる方法」

卓
話



後期週報原稿分担委員
宮下文夫・芝伸子・山田桂子・西村美寿穂
（協力委員）野呂洋子・水野珠貴・杉原由佳子

大気圏を越えるんです。そこから下りてくるんです。
世界中どこへでも30分でいけちゃう時代がやってき
ています。

・ �今回のコロナで、世界で一番大金持ちになったのは
ビルゲイツです。製薬会社の株を買ったんです。今、
ビルゲイツはアメリカの農場をものすごく買っていま
す。日本も北海道がめちゃくちゃ売れています。温
暖化で大間のマグロが今オホーツク海で獲れていま
す。気温が1度から2度上がるのは間違いないんで
す。今の東京は札幌になります。それを見越して、
外国の方は北海道を買いまくっている。

・�東京に七大地主がいます。松戸の「あきや」さん。
横浜の「なかやま」さん、板橋区には「ほんじょ」
さん、渋谷には「宇田川」さん、浦安には「白子」
さん、東京タワーには「まえだ」さん、杉並には「い
くしま」さんがいます。

・�コロナで3年間調べられなかったので、今から調査
をやります。タワーマンションの一番上を買った方は
必ず調べます。この間消費税の還付200万円で調査
入りました。

　皆様方の税金を倍にする税理士でした。ありがとう
ございました。

（要約文責　宮下）

大 盛 敬 子 会 員� 本日も宜しくお願い致します。
佐 藤 幸 子 会 員� しばらく笑顔を忘れていたので今日はニコ

ニコします。
田 中 結 加 会 員� 雨海先生、本日ありがとうございます。
中里妃沙子会員� 何はなくても、いつもニコニコします！

にこにこ合計10,000円


